

Kai Koch Karten für Tanzgala jetzt sichern

Das „TanzZentrum Kai Koch“ feiert Geburtstag: Mit einer Tanzgala zum „20-Jährigen“ am 5. März 2016 im Theater und Konzerthaus.

Der Vorverkauf hat bereits begonnen: Die Karten gibt es zum Preis von 32 Euro (Schü-

ler 12 Euro) wochentags zwischen 18.30 und 19.30 Uhr in der Tanzschule, Gasstraße 18, ☎ 2 47 13 33.

Vor 20 Jahren, am 1. Januar 1996, eröffnete Kai Koch im Alter von 23 Jahren das ADTV Tanzzentrum Kai Koch im Gräfrather „Sternensaal“ in Gräfrath. Heute hat sich die Tanzschule mit inzwischen acht Tanzlehrern in drei Sälen

im Deltawerk an der Gasstraße etabliert und wird als feste Größe im gesellschaftlichen Leben Solingens wahrgenommen.

Die Gala ist gleichzeitig auch der Premierenball der jugendlichen Tanzschüler und der Schüler der Klassen 9 der August-Dicke-Schule. Gemeinsam werden Jugendlichen den Ball mit dem traditionellen Einmarsch und dem entsprechenden Walzer eröffnen, so dass ein Hauch von „Wiener-Opernball-Atmosphäre“ durch den Konzertsaal wehen wird.

Die Besucher erwartet darüber hinaus eine fünfständige festliche Ballveranstaltung der absoluten Extraklasse mit tollen Showprogramm. Zu sehen sein werden unter anderem der ehemaligen Deutsche Meister im Disco Charles; die West Coast Swing Formation des TanzZentrums Kai Koch; die bekannten Rival Blues Brothers des TanzZentrums Kai Koch; eine Latein- und Standard-Show; die amtierenden Europameister der Latein-Formationen.



Das TanzZentrum Kai Koch feiert bald Geburtstag. Diese Aufnahme entstand bei der letzten Gala.
Foto: Kai Koch